

## Titel/ Kurzbeschreibung der Idee:

(Skizzen/ Grafiken u. ä. bitte beilegen oder per E-Mail senden)

„Klaviere im Stadtbild“

Es sieht einer musifizierten Stadtschilder gut zu Gesicht, wenn man daran täglich erinnert wird und passiv bzw. aktiv an diesem doch Allenfallsungsmerkmal (Musikschule, R. Schumann) täglich teilhaben kann...

An ca. 5-10 markanten Standorten stellt man Klaviere (Gebäude) auf und jeder Vorbeikommende, Interessierte kann darauf spielen. Es werden Kinder, Alte Menschen, Liebhaber und natürlich auch Köpfer nutzen. Es wird eine gewisse Aufmerksamkeit und vielleicht auch ein „Verweilen“ erreicht. Der Spieler an der Tastatur haben einen Nutzen und Zuseher sicherlich eine kleine, preiswerte Besonderheit.